



La mayor fiscalización permitirá, entre otras medidas, evitar que embarcaciones traspasen la zona de restricción.

GOBIERNO REGIONAL Y SERNAPESCA

# Apuntan a mayor fiscalización en el borde costero de la región

**Servicio recibirá nuevo equipamiento, como vehículos todo terreno y drones** para mejorar la vigilancia en la zona costera de la región. Además, se concretó un nuevo registro de pescadores.

**DIEGO CHACANA**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**E**l futuro de la costa de Ñuble y su vínculo con el desarrollo económico regional fueron el centro de la conversación entre el Gobierno Regional y el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura.

Con foco en la sustentabilidad y en el acompañamiento a los pescadores artesanales, se plantearon medidas para fortalecer, sobre todo, la fiscalización, un tema que ha quedado al debe en los últimos años debido a la constante presencia de barcos pesqueros de Biobío invadiendo gran parte de la costa ñubleña.

Además, se abordaron temáticas relacionadas con nuevos registros para pescadores y el potenciamiento de la pesca recreativa como un atractivo turístico importante de la zona.

La reunión entre el gobernador Óscar Crisóstomo y la directora nacional de Sernapesca, María Soledad Tapia, permitió revisar eventuales avances.

Entre ellos, por ejemplo, proyectos que dotarán al servicio de mayores

herramientas para fiscalizar en terreno, hasta iniciativas de certificación y apoyo a algueros, y pescadores deportivos.

En particular, la directora destacó uno de los proyectos más importantes, permitirá a Sernapesca en Ñuble mantener vigilancia a través de nuevo equipamiento.

“Vamos a poder tener camioneta, además de drones, que nos va a facilitar mucho nuestra labor, pero esto también contribuye a la región. Esta es una mirada muy positiva que tiene Ñuble, donde nosotros contribuimos a la sustentabilidad de la misma, mejorando nuestro accionar, pero también siendo mucho más proactivos en entregar información, en poder ir a las caletas”, afirmó Tapia.

#### Acuicultura a pequeña escala

La directora además resaltó los avances en acuicultura de pequeña escala y en la regularización de algueros.

“Cerca de 100 personas adquirieron su Registro Pesquero Artesanal en materia de algueros y algueras, y esto es muy importante porque les va a permitir poder acceder a estos recursos de manera sustentable,

luego poder postular también a proyectos en el Indespa, y así poder ir mejorando su calidad de vida”, puntualizó.

#### Pesca deportiva

Para el gobernador Crisóstomo uno de los temas principales es la pesca deportiva, un área que ha ido en crecimiento durante los últimos años y se respalda en números. Es ahí en donde radica la importancia de la fiscalización.

“Hoy existen cerca de 3.000 permisos anuales para la pesca deportiva en nuestra región. Nuble se ha ido consolidando año tras año como un destino ideal para este tipo de deporte, y eso implica también ir acompañando y fiscalizar”, indicó el gobernador.

Para Crisóstomo, la reunión sirvió para hablar sobre “los desafíos presentes que tiene nuestra región de Nuble”.

“Por un lado, el salvaguardar la costa de Ñuble, donde estamos trabajando proyectos que permiten tener mejor herramientas para la fiscalización, pero junto con eso también el acompañamiento al área pesquera, a restaurantes, su certificación”, comentó.